

Dr. Markus Beck, Allgemeinarzt

Augsburg, den 10.11.22



Wahlvorschlag 1

Sehr geehrte Frau Kollegin, sehr geehrter Herr Kollege

vom 14.11.2022 bis zum 28.11.2022 finden die Wahlen der Delegierten zur Bayerischen Landesärztekammer statt.

Dank einer starken hausärztlichen Interessensvertretung haben wir in den letzten Jahren viel für Hausärztinnen und Hausärzte erreicht. Und so soll es bleiben!

Wir stehen für

- Erhalt der Freiberuflichkeit für uns Hausärztinnen und Hausärzte
- Abbau unnötiger Bürokratie
- Verschlankung der Weiterbildungsordnung
- Unterstützung der HzV Verträge
- Förderung der Weiterbildung Allgemeinmedizin
- Konsequente Umsetzung des Masterplans Medizinstudium 2020
- Keine Substitution ärztlicher Leistungen
- Gute Arbeitsbedingungen und angemessene Vergütung für angestellte Ärztinnen und Ärzte
- Förderung von Familien und Wiedereinstieg in die Allgemeinmedizin

Damit auch in Zukunft die Hausärzte eine starke Stimme in der Kammer haben:

Nehmen Sie Ihr Wahlrecht wahr und schenken Sie uns Ihre Stimme! Wahlvorschlag 1

Geben Sie Ihren Wahlbrief noch heute zur Post, denn jede Stimme zählt!

Mit kollegialen Grüßen Ihr Markus Beck